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©別記様式(第４条関係) 

会議録 

会議の名称 第５回加東市滝野地域小中一貫校開校準備委員会 

開催日時 令和６年１月２３日（火）１９時３０分から２０時３０分まで 

開催場所 加東市滝野図書館 ３階 会議場 

議長の氏名 (委員長 野瀬 光) 

出席及び欠席委員の氏名 

【出席委員】２１人 

芹生一二委員 髙田好幸委員 澤田 眞委員 玉田裕二委員 藤森敬史委員 

野瀬 光委員 大久保信三委員 大久保祥男委員 阿江孝仁委員 末廣義隆委員 

時政麻矢委員 橋本裕介委員 重松祐介委員 川越勝則委員 竹内 司委員 

 藤川かほる委員 川越一宏委員 長谷川貴典委員 安田文子委員 

大江みさ子委員 後藤浩美委員 

【欠席委員】７人  

藤井智章委員 神戸つかさ委員 酒井唯輔委員 合田忠弘委員 

前川妙子委員 吉田ひとみ委員 岸本大介委員 

説明のため出席した者の職氏名 

【教育委員】 

 田中寿一教育委員 後藤純子教育委員 別惣裕美子教育委員 

【株式会社東畑建築事務所】 

 ＊＊＊ ＊＊＊ 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

 教育長 藤原哲史 

 教育振興部長 鈴木敏久 

 こども未来部長 田中孝明 

こども未来部参事（小中一貫教育担当） 神田英昭 

教育振興部 教育総務課 課長 西山英希 

こども未来部 小中一貫教育推進室 室長 丸山真矢 

こども未来部 学校教育課 副課長 井上裕子 

こども未来部 小中一貫教育推進室 副課長 髙田 篤 

        同         係長  原 英孝 

                同         主査  柴﨑俊之 

        同         主事  上月慧太 
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議題、会議結果、会議の経過及び資料名 

 

【議題】 

（１）滝野地域小中一貫校基本設計（素案）について 

【報告】 

（１）滝野地域小中一貫校制服・体操服について 

 

 

【会議結果】 

議題（１）について資料に基づき、事務局から説明を行い、審議しました。 

報告（１）について事務局から報告しました。 

【会議の経過】 

１ 開会 

  教育長あいさつ 

 

２ 議事 

 

  委員長あいさつ 

 

（１）滝野地域小中一貫校基本設計（素案）について 

（委員長） 

議事（１）滝野地域小中一貫校基本設計（素案）について、前回９月２６

日の第４回開校準備委員会において、設計業者である株式会社東畑建築事務

所から企画提案の説明をしていただきました。その企画提案に対して、委員

の皆様にはご意見を頂戴したところです。その後の経緯や本日の基本設計素

案について説明をお願いします。 

 

（委員） 

 第４回開校準備委員会の後、委員の皆様から頂戴したご意見を含め、１０

月３１日に第４回施設整備委員会を開催し、協議しました。その後、協議結

果を東畑建築事務所様に反映していただき、１２月１３日に第５回施設整備

委員会を開催し、再度協議しました。なお、施設整備委員会では、主に配置

図について協議を行いました。平面図については、実際に業務を行われる教

職員の方々の使い勝手を優先させるため、教職員プロジェクトチーム会議で

のご意見を尊重することとしました。 

 それでは、素案作成までの経緯について、事務局から説明します。 

 

（事務局） 

・開校準備委員会からの意見の取り扱いについて説明。 

・全教職員から意見をヒアリングしたことについて説明。 

・教職員プロジェクトチーム会議について説明。 
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（東畑建築事務所） 

・資料４に基づき、基本設計素案のプロポーザル時点からの変更について説

明。 

 

（委員） 

アフタースクールの位置を小学校グラウンド北側から中学校グラウンド南

側に変更し、小学校グラウンドから遠くなったが、アフタースクールの運営

上問題ないのか。 

 

（事務局） 

 アフタースクールの配置については、担当部局のこども教育課と調整を行

い、この位置で問題ないと回答を得ています。 

 子ども達の外遊びを考慮すると小学校グラウンドが近くにあるのが好まし

いことは理解していますが、小学校グラウンドの側に配置するとグラウンド

自体が狭くなってしまいます。 

 実際に外遊びをする場所については、運用の取り決め次第ですが、例えば

サブグラウンド、交流広場、遠くなりますが小学校グラウンドまで移動して

遊んでいただくことになります。 

 

（委員長） 

 個人的には、北側市道を廃止して、管理用道路を付替える点、雨水幹線を

暗渠にしてその上を人が通れるようになる点が良いと思いました。 

 

３ 報告 

 

（１）滝野地域小中一貫校制服・体操服について 

 

（事務局） 

・資料２に基づき、滝野地域小中一貫校制服等検討部会について報告。 

 

４ 今後のスケジュール 

 

（事務局） 

・今後のスケジュールについて説明。 

 

（委員） 

 先日、曽我地区の集会にて、スクールバスについて報告をしましたが、も

う一度見直してほしいという強い声がありました。 

 スクールバス通学路、発着場の見直しを再検討する機会をいただきたいと

思います。 

 よろしくお願いします。 
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（事務局） 

 先日、曽我地区からスクールバス発着場決定までの経緯を説明して欲しい

と要望があり、お集まりいただいた１５名に対してこれまでの経緯を説明し

ました。 

 曽我地区からは、曽我公民館をスクールバスの乗降場所に設定してほしい

と要望がありました。 

 事務局は、学校運営委員会で協議し、開校準備委員会へ報告し承認を得た

内容を教育委員会で決定していること、東条地域も、社地域もすべての地区

にバスの発着場を設けているわけではなく、近隣の地区を集約して発着場を

設けてきた経緯から、今回については多井田地区と曽我地区で一つの乗降場

所を設けていることを説明しました。 

 

（委員長） 

 事務局から経緯について説明がありましたが、＊＊＊委員はそれでよろし

いですか。 

 

（委員） 

 もう一度、検討の機会をいただけないでしょうか。 

 

（委員長） 

 事務局はいかがか。 

 

（事務局） 

 スクールバスの乗降場所の決定については、学校運営委員会で協議し、開

校準備委員会へ報告することになっています。再度協議するとなれば、学校

運営委員会で協議をいただくのが良いと考えます。 

 

（委員長） 

 再協議をしたとして、変更することが確約されるわけではないですが、 ま

ずは学校運営委員会で協議するということでよろしいでしょうか。 

 

（事務局） 

 承知しました。 

 

（委員） 

 ありがとうございます。 

 

５ 閉  会 

副委員長挨拶 
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【資料名】 

資料１  加東市滝野地域小中一貫校設計業務 基本設計素案 

資料２  滝野地域小中一貫校 制服等検討部会報告 

資料３  令和５年度 滝野地域小中一貫校開校準備委員会＆教職員プ 

ロジェクトチーム スケジュール（案） 

資料４  プロポーザル案からの変更点 

 令和 ６年 ２月 ２９日 


